



## Sinfonische Blasmusik vom Feinsten! Die Königliche Harmonie Orpheus aus den Niederlanden und WestfalenWinds zu Gast in Oberhundem



Die Königliche Harmonie Orpheus aus den Niederlanden.



Das sinfonische Blasorchester „Westfalen Winds“.

Einen musikalischen Leckerbissen der ganz besonderen Art präsentiert der Musikverein Rinsecke – Oberhundem in diesem Herbst:

Am Samstag, dem 15. November ist in Oberhundem die Königliche Harmonie Orpheus aus den Niederlanden zu Gast und gibt zusammen mit dem sinfonischen Blasorchester WestfalenWinds ein Gemeinschaftskonzert. Etwa 130 hochkarätige Musiker werden in der Gemeinschaftshalle sinfonische

Blasmusik in einem etwa 2-stündigen Konzert darbieten.

Durch Kontakte zu Musikern des Projektorchesters WestfalenWinds ist es unserem Musikverein gelungen, dieses einmalige Konzerterlebnis in Oberhundem stattfinden zu lassen.

Die Musiker aus den Niederlanden mit ihrem Dirigenten und Komponisten Hardy Mertens feiern in diesem Jahr ihr 150-jähriges Bestehen, und

haben daher Oberhundem als Ort für ihre Jubiläumsfahrt ausgewählt. So werden die Musiker sich an dem ganzen Wochenende in Oberhundem aufhalten, um das Konzert vorzubereiten, aber auch um unseren Ort und die Region kennen zu lernen. Die Musiker von WestfalenWinds sind ebenfalls am ganzen Wochenende zu Gast und bereiten das Konzert vor. Neben der Organisation des Fünftertreffens, welches in diesem Jahr in Oberhundem stattfindet, stellt sich unser Musik-

verein einer weiteren großen Aufgabe, dieses Konzert zu organisieren und zu präsentieren.

Alle Freunde der sinfonischen Blasmusik sollten sich den Termin Samstag, 15. November um 20:00 Uhr also schon einmal vormerken. Weitere Infos über das Konzert erfolgen in Kürze über die Tagespresse. (Detlev Hellekes)

## Sportgruppe des TV Oberhundem startet wieder

Die Frauensportgruppe des TV Oberhundem unter der Leitung von Nicola Kleffmann beendet die Sommerpause. Die erste Stunde war am Dienstag, 16. September, wie gewohnt von 19.00 bis 20.00 Uhr in der Turnhalle Oberhundem.

Wir treffen uns einmal in der Woche zu einer abwechslungsreichen Gymnastikstunde, in der die Teilnehmerinnen Gelegenheit haben, ihre Kraft, Beweglichkeit und Ausdauer individuell zu verbessern. Mit einer Mischung aus Rücken- und Ganzkörpertraining, Stretching und Entspannung ohne

Leistungsdruck, werden körperliche Fitness sowie das allgemeine Wohlbefinden gesteigert.

Da die Stunden unabhängig voneinander gestaltet sind, besteht jederzeit die Möglichkeit mit zu machen. Für Mitglieder des TVO ist die Teilnahme frei. Interessierte sind

zu unverbindlichen Schnupperstunden herzlich Willkommen. Wir freuen uns über rege Teilnahme.

(Nicola Kleffmann | Telefon: 02723 72458 | Mobil: 0175 866 8358)